

Radfahrerin aus Grefrath verletzt: Auto übersehen bei Kreuzung!



Grefrath schockiert! Am Samstagmittag kam es an der Kreuzung Hochstraße/Niederstraße zu einem Unfall, der einen beliebten Radfahrer aus der Region betroffen hat. Die 45-jährige Radfahrerin, die die Hochstraße in Richtung Johann-Fruhen-Straße befuhr, wurde beim Abbiegen von einer 50-jährigen Autofahrerin übersehen!

Der Unfall ereignete sich, als die Fahrzeuglenkerin von der Niederstraße nach links auf die Hochstraße einbog. Eine fatale Fehlentscheidung! Die Radfahrerin, die in dieser Situation Vorfahrt hatte, stürzte und verletzte sich leicht. Notarzt und Rettungswagen waren schnell zur Stelle und brachten sie zur ambulanten Behandlung ins Krankenhaus.

Schnelle Hilfe nach dem Schock

Die schnelle Reaktion der Rettungskräfte verhinderte Schlimmeres. Es ist ein weiteres Beispiel dafür, wie wichtig die Aufmerksamkeit im Straßenverkehr ist. Der Vorfall hinterlässt nicht nur bei der Radfahrerin, sondern auch bei den Anwohnern und anderen Verkehrsteilnehmern ein mulmiges Gefühl.

In Grefrath wächst die Sorge um die Sicherheit im Straßenverkehr. Gerade Radfahrer sind oft gefährdet, wenn Autofahrer nicht ausreichend auf ihre Umgebung achten. Ein Appell an alle Verkehrsteilnehmer: Bleibt wachsam und respektiert die Vorfahrt!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [welt.de](https://www.welt.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)